

LOCALE

# L'immuable vide-greniers mensuel

 1 min

**L**e traditionnel vide-greniers organisé par David Recoules et son épouse a ouvert de 7 h à 13 h sous la halle couverte près de La Poste. Les exposants habitués, qui connaissent bien la date de ce rendez-vous mensuel immuable, étaient présents. Les acheteurs, peut-être un peu moins nombreux que d'habitude, sont venus à la recherche d'un objet utilitaire ou d'un coup de cœur pour des bijoux fantaisie : bagues, colliers, bracelets à un ou deux euros, de quoi se faire plaisir à peu de frais, ou pour des vêtements d'adultes ou d'enfants.

Il est utile de rappeler que ceux qui fréquentent les puces, encouragent les exposants à revenir et participent sans le savoir à une bonne action. En effet, il est utile de rappeler que les 5 euros recueillis par emplacement sont reversés à l'association Ilona qui vient en aide aux familles d'enfants malades ou défavorisés. Pour bénéficier de l'aide, l'un des parents ou un enfant, doit être licencié auprès de la FFPJP (Fédération Française de Pétanque et de jeu provençal). Le chèque des encaissements réalisés dans l'année sera remis le

dimanche 19 novembre (troisième dimanche du mois) aux responsables de cette association. Renseignements 0 789 424 169.